
旧核融合フォーラムにおいて、平成 14年度から平成 18年度まで実施した活動や掲載などをご覧戴くため当面の間表示しま

す。該当する最新の内容については、核融合フォーラムの発展継承となる 核融合エネルギーフォーラム のホームページか

らご覧下さい。 

 

 

○16:50 核融合炉開発に向けたロードマップ検討 
 調整委員会 委員（電力中央研究所 上席研究員） 岡野 邦彦  
 ＜質疑応答＞ 

 

【田中知】 大変興味深い話であったが、我が国の核融合界において、一つ課題があるとすれば、

核分裂の方々との喧嘩とか協調、競争がないということだと思う。高速増殖炉と核融合のどちらが

良いのかという問題も必ず出てくるので、ロードマップの検討委員会に、高速増殖炉のロードマップ

を検討してきた人に入っていただいてはどうか。そうすれば、もっと良い議論ができるのではないか

と思う。 

 

https://www.qst.go.jp/site/fusion-energy-forum/

